

「ちょっと聞いてよ！」

第37回

もり だいち

森 大地さん

(かめおか作業所)



社会人一年目！今年度から「かめおか作業所」下請けⅡで働いている、森大地さんにインタビューしました。お話が大好きな森さんなのでたくさん答えてくれました！

「かめおか作業所」に入所してそろそろ一年になります。作業所や仕事には慣れましたか？この一年を振り返ってみて自身の変化や感想はありますか？
朝、家族の中で一番遅くにひとり家を出るので、慣れるまで大変でした。作業では、ダイレクトメール材料のダンボール箱を運ぶのが、最初は重くて持てなかったけど、大分持てるようになった。力が付いてきました！
お給料は自分で管理して貯めたいけど結局いつも使ってしまうので、貯金できるように

したいです。

「好きなことや趣味、休日の過ごし方は？」
字や絵を書くのが好きで、書道は初段を持っています。入所してからメンバーさんや職員の名前のポップを作ったり、プレゼントしたり、作業室の「表札」も書きました。

文房具を買いに、京都市内や遠くまで出かけてみたいけど、コロナなので我慢しています。料理にも興味があつて、食べれるのも作るのも好きです！少し前はチャーハン作りにハマってました。今はみそ汁が作れるようになってみたいと思つています。

「今後の夢や目標は？」

次の自治会役員に立候補したいです！役員になつて行事の看板の大きい字を書いたりしたいです。今の役員さんがみんなの前立つて司会をして話しているのもカッコいいと思つたので自分もしてみたいと思つたんです！
いつか第三かめおか作業所で働いて、自分で電車で通つたり、たくさん稼げるようになりたいので、まずは食品加工で立ち仕事できるようにしたいなと思つています。

電車に一人で乗る練習もしたいけど、コロナなのであまりできなくて残念です。旅行やごろうさん会や販売とか楽しみにしていたこともコロナで行けないので、早くみんなとできるようなりたいです。

「新型コロナウイルス感染 についてのお知らせ」 (1月〜3月)

平素より社会福祉法人亀岡福祉会(以下「亀岡福祉会」)の障害者支援事業に大きなご支援をいただき感謝申し上げます。
さて、亀岡福祉会事業所関係者の新型コロナウイルス感染者の状況と対応についてご報告させていただきます。

2022年1月9日に第三かめおか作業所利用者1名の感染が判明いたしました。翌日から同一建物にある第三かめおか作業所、デイセンター、丹波保健所、京都府南丹保健所(以下「南丹保健所」)の指導のもと同事業所に関わりのあった利用者、職員のPCR検査、抗原検査を実施いたしました。結果、1人の利用者の陽性が確認されました。それ以外の関係者は陰性でした。以上の経過から、第三かめおか作業所、デイセンター、丹波保健所、南丹保健所は最小限に抑えられておりと判断し、第三かめおか作業所は1月19日まで閉所し利用者からは自宅待機して経過観察を行いました。第三かめおか作業所の委託業務は職員の感染等の安全性を確認の上1月17日から可能なところから再開いたしました。デイセンターは翌週より再開いたしました。

(抗原検査、PCR検査)を行いました。利用者、職員に陽性者は無く1月21日から全事業所を通常開所いたしました。この間、利用者、職員2人が濃厚接触者として自宅で経過観察をいたしました。
2月9日には、第二かめおか作業所関係者1名の感染が判明し、南丹保健所の指導のもと2月10日、11日を閉所いたしました。利用者、職員の検査を行い、陽性者はいなかったことから2月14日より通常開所いたしました。

また、2月22日には、第二かめおか作業所関係者1名の感染が判明し、第二かめおか作業所を中心には感染が広がりました。3月初旬にはデイセンター、丹波保健所、南丹保健所、京都府南丹保健所、南丹保健所関係者それぞれに広がり、利用者、職員19名が感染いたしました。
これらの状況の中で、第二かめおか作業所、第三かめおか作業所、デイセンター、丹波保健所、南丹保健所、京都府南丹保健所、南丹保健所関係者それぞれに広がり、利用者、職員19名が感染いたしました。これら状況を踏まえ、第二かめおか作業所、第三かめおか作業所、デイセンター、丹波保健所、南丹保健所、京都府南丹保健所、南丹保健所関係者それぞれに広がり、利用者、職員19名が感染いたしました。事業を縮小いたしました。
医療機関や保健所とも連絡を取り合い必要な入院治療、自宅療養を続け、検査も終えて皆さん徐々に回復に向かっています。3月14日より第二かめおか作業所、第三かめおか作業所、22日よりデイセンターは閉所を再開いたしました。
亀岡福祉会ではこれ以上の感染が広がらないよう感染防止対策を徹底してまいります。現在、治療中、療養中のみなさまの一日も早い快復をお祈りしております。引き続きご理解とご支援を重ねてお願い申し上げます。

私たちと一緒に働いてみませんか？



グループホーム支援員を
募集しています！

時給

940円★未経験OK
★週1回勤務可

宿泊手当有、仮眠休憩有

時間

- ①17:00~翌10:00 (仮眠休憩有)
- ②16:30~19:00 (夕食づくり)
- ③16:30~21:00 (夕食づくり、生活支援)
- ④ 7:00~9:30 (朝食づくり)

★勤務時間や日数はご相談させていただきます

**地域みんなで一緒に
取り組んでいるお仕事です。**

- 【仕事】グループホームでの生活支援
(朝食づくり、夕食づくりなど)
- 【待遇】年度末賞与あり、
通勤手当あり、
マイカー通勤可
- 【勤務地】社会福祉法人亀岡福祉会が
経営するグループホームです。
すべて亀岡市内です♪
- 【応募】まずはお気軽にお電話ください。
質問・相談などもお気軽に!!

【お問い合わせ先】

社会福祉法人亀岡福祉会

亀岡市葦田野町佐伯大門30-1

☎0771-24-2596 (担当/井内)

ご寄付 1月/2月

12/27 吉川 博康 様

お米180キロ

1/4 株式会社 能勢工務店 様

コーヒーセット

1/12 あたご電子株式会社 様

お菓子詰合せ

ご寄付ありがとうございました。

時

今年もがんばろう！と気持ちを新たに日々過ごしている中、4月から我が家の一人娘が仕事の研修で約1年半、東京に行くことになりました。

4年間母子生活支援施設で働き充実した生活を送っていましたが、将来のことを考えて転職することを決め、昨年の夏から説明会、書類選考、第一次面接、第二次面接と半年間かけて無事に採用通知が届きました。

寮生活でも赴任先が北海道でも、海外でも行く！と話す娘。寮生活は今回2回目。

1回目は小学校3年生から始めたバレエの推薦で「もっと成長したい」と話し即決断、親元を離れ高校生活を送りました。

毎週土日はごはんを届けるのを理由に会いに行き、練習や試合を見に行きと娘ががんばっている姿を励みに親自身も仕事の忙しさとのバランスを取っていたような気がします。

今回は会いたくてもすぐに会えないと複雑な心境ですが課題の本を少なくなくても6冊は読む！これも勉強する！と仕事の合間を見つけてはがんばっている娘を見ると頼もしく思います。子供に感謝♥がんばれ♥

(Y)